

de este Excmo. Ayuntamiento, a continuación se hace pública la composición del Tribunal que ha de proceder a la resolución del concurso:

Presidente: Sr. Alcalde, don Bernardo Andrés Bono, o Concejel en quien delegue.

Vocales: Por el Profesorado oficial, don Juan Galvañ Escutia o don Juan Pérez Burriel; por la Dirección General de Administración Local, don Manuel Arranz María; por la Abogacía del Estado, don Manuel Martínez Pérez-Lurbe o Abogado del Estado en quien delegue, y don Francisco González Campoy, Secretario del Excmo. Ayuntamiento.

Secretario: Don Rafael Gómez Castillo, Oficial Mayor interino de la Excmo. Corporación municipal.

La construcción del Tribunal para la resolución del concurso tendrá lugar el primer día hábil siguiente al en que expiren quince días, también hábiles, a partir de la fecha de publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado», en el salón de sesiones de esta Casa Consistorial, a las diecisiete horas.

Alcira, 30 de noviembre de 1963.—El Alcalde accidental.—6.283.

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncia concurso entre los Arquitectos de los Servicios Técnicos de esta Corporación que sean Jefes de Sección y lleven, por lo menos, cuatro años de servicios prestados al Ayuntamiento en esta categoría con carácter fijo, para proveer la plaza de Director de Construcciones municipales.*

Por acuerdo del Ayuntamiento Pleno de 30 de octubre de 1963, por la presente se convoca concurso entre los Arquitectos de los Servicios Técnicos del Ayuntamiento de Madrid que sean Jefes de Sección y lleven, por lo menos, cuatro años de servicios prestados al Ayuntamiento en esta categoría con carácter fijo, para proveer la plaza de Director de Construcciones municipales, dotada con el haber inicial de 33.000 pesetas anuales y con los demás derechos y deberes determinados en los acuerdos y disposiciones legales que le sean de aplicación, con arreglo a las bases que han sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» de 27 de noviembre último, y que se hallan expuestas en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Las instancias solicitando tomar parte en el concurso se dirigirán al excelentísimo señor Alcalde-Presidente y se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento, en las horas normales de oficina, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la presente, que se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» y en uno de los periódicos de la localidad, Madrid, 2 de diciembre de 1963.—El Secretario general, Juan José Fernández-Villa.—6.270.

*RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente al concurso para cubrir cinco plazas de Jefe de Negociado, entre Subjefes de Negociado de esta Corporación.*

El «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 15144, de fecha 23 del actual, publica las bases que deben regir en el concurso para cubrir cinco plazas de Jefe de Negociado, entre Subjefes de Negociado de este excelentísimo Ayuntamiento.

El plazo de admisión de instancias será el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público a los efectos legales correspondientes. Palma de Mallorca, 28 de noviembre de 1963.—El Alcalde.—6.286.

*RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas de Auxiliares Administrativos de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se convoca a los opositores para la práctica del primer ejercicio.*

Se cita a todos los opositores para que concurran el día ocho de enero de mil novecientos sesenta y cuatro, a las cuatro de la tarde, en las aulas I y II de la Facultad de Derecho, avenida del Cid, número 1, para dar comienzo a la práctica del primer ejercicio.

Sevilla, 30 de noviembre de 1963.—El Presidente, Jesús Silva Porto.—6.863.

### III. Otras disposiciones

#### MINISTERIO DEL EJERCITO

*ORDEN de 27 de noviembre de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 21 de octubre de 1963 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Angel Vega Gutiérrez.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre partes: de una, como demandante, don Angel Vega Gutiérrez, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar de 5 de junio y 2 de octubre de 1962, por los que le fué denegada su petición de actualización de haber pasivo, se ha dictado sentencia con fecha 21 de octubre de 1963, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Angel Vega Gutiérrez contra acuerdos del Consejo Supremo de Justicia Militar de 5 de junio y 2 de octubre de 1962, por los que se le denegó solicitud de actualización de su haber pasivo, debemos revocar y revocamos dichas resoluciones por no ser ajustadas a derecho, declarando el del recurrente a que se lleve a cabo aquella por el Consejo Supremo de Justicia Militar en los términos establecidos en la Ley del 23 de diciembre de 1961, sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos».

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publi-

cándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.  
Madrid, 27 de noviembre de 1963.

MARTIN ALONSO

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

*ORDEN de 27 de noviembre de 1963 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo dictada con fecha 25 de septiembre de 1963 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Luis Tejada González y don Juan González-Regeral Losada.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre partes: de una, como demandantes, don Luis Tejada González y don Juan González-Regeral Losada, representados, respectivamente, por los Procuradores don Carlos de Zulueta Cebrán y don Gabriel Sánchez Malingre, bajo la dirección de sus Letrados correspondientes, y de otra, como demandada, la Administración General, representada y defendida por el Abogado del Estado, sobre escalafonamiento de mutilado en la Escala activa del Cuerpo Jurídico Militar de don Emeterio Mayayo Jiménez, con aplicación de los beneficios de la tercera disposición transitoria de la Ley de 26 de diciembre de 1958, se ha dictado sentencia con fecha 25 de septiembre de 1963, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos declarar y declaramos la inadmisibilidad de los presentes recursos contencioso-administrativos interpuestos por don Luis Tejada González y don Juan González-Reguerual Losada, contra las Ordenes del Ministerio del Ejercicio de fechas 7 de marzo, 25 de abril y 14 de mayo de 1962, por las que respectivamente se concedió a don Emeterio Mayayo Jiménez el ingreso en la Escala activa del Cuerpo Jurídico Militar con aplicación de los beneficios de la tercera disposición transitoria de la Ley de 26 de diciembre de 1958, se dió efectividad a dicho ingreso y se le ascendió a Capitán Auditor y se le promovió a Comandante de dicho Cuerpo, sin imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos».

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 27 de noviembre de 1963.

MARTIN ALONSO

Excmo. Sr. Director general de Reclutamiento y Personal de este Ministerio.

## MINISTERIO DE HACIENDA

*RESOLUCION del Servicio de la Loteria Nacional por la que se autoriza a la Asociacion de Sordomudos de Madrid para celebrar una rifa benéfica en combinacion con la Loteria Nacional.*

Por acuerdo de este Centro directivo se ha autorizado la rifa cuyos detalles figuran a continuación:

Fecha del acuerdo del Centro directivo: 23 de noviembre de 1963.

Peticionario: Asociación de Sordomudos de Madrid.

Clase de rifa: Benéfica.

Combinada con el sorteo de la Loteria Nacional del día 25 de mayo de 1964.

Número de papeletas que se expedirán: 80.000.

Números que contendrá cada papeleta: Uno sólo.

Precio de la papeleta: 15 pesetas.

En esta rifa se adjudicarán como premios los siguientes:

Premio único: Un automóvil marca «Ford» de 29 HP, matrícula M-249698, que se adjudicará al poseedor de la papeleta cuyas cinco cifras coincidan con las del premio mayor del sorteo de la Loteria Nacional que se celebrará el día 25 de mayo de 1964, cuyo vehículo se entregará al agraciado libre de gastos, corriendo a cargo de la Asociación de Sordomudos de Madrid los gastos de matriculación e impuesto de lujo.

La venta de papeletas se efectuará en todo el territorio nacional únicamente por las personas propuestas por la Asociación y provistas del oportuno carnet, expedido por este Centro.

Lo que se publica para general conocimiento y demás que corresponda, debiendo sujetarse la rifa, en cuanto al procedimiento, a lo dispuesto en la legislación vigente.

Madrid, 4 de diciembre de 1963.—El Jefe del Servicio, Francisco Rodríguez Cirugeda.—8795.

*RESOLUCION del Servicio de la Loteria Nacional por la que se autoriza a la Obra Social Cultural Sopena, de Badajoz para celebrar una rifa benéfica en combinacion con la Loteria Nacional.*

Por acuerdo de este Centro directivo se ha autorizado la rifa cuyos detalles figuran a continuación:

Fecha del acuerdo del Centro directivo: 25 de octubre de 1963.

Peticionario: Obra Social Cultural Sopena de Badajoz.

Clase de rifa: Benéfica.

Combinada con el sorteo de la Loteria Nacional del día 15 de abril de 1964.

Número de papeletas que se expedirán: 60.000.

Números que contendrá cada papeleta: Uno solo.

Precio de la papeleta: 25 pesetas.

En esta rifa se adjudicarán como premios los siguientes:

Premio único: Un automóvil marca «Chevrolet-Corvaire», matrícula M-259104, valorado en 150.000 pesetas, que se adjudicará al poseedor de la papeleta cuyas cinco cifras coincidan con las del primer premio del sorteo de la Loteria Nacional que se celebrará el día 15 de abril del año 1964, siendo de cuenta del agraciado los gastos que ocasione la matriculación a nombre del mismo.

La venta de papeletas abarcará todo el territorio nacional, verificándose directamente por los elementos directivos de la Obra.

Lo que se publica para general conocimiento y demás que corresponda, debiendo sujetarse la rifa, en cuanto al procedimiento, a lo dispuesto en la legislación vigente.

Madrid, 4 de diciembre de 1963.—El Jefe del Servicio, Francisco Rodríguez Cirugeda.—8795.

*RESOLUCION del Tribunal de Contrabando y Defraudación de La Coruña por la que se hace público el fallo que se cita.*

Desconociéndose el actual domicilio de Marcos López Méndez, que se dice está ausente en la Argentina, y que anteriormente residió en Vegadeo, Asturias, por la presente se le hace saber, en relación con el expediente de contrabando número 165/1963 en el que figura como responsable, lo que sigue:

«La Comisión Permanente de este Tribunal de Contrabando y Defraudación, en sesión de 20 de agosto del año actual, dictó en el expediente número 165/1963 el siguiente fallo:

1.º Declarar como una infracción de contrabando de menor cuantía por estar comprendidos los hechos en el artículo séptimo, apartado 1), casos 2, 3 y 5, y apartado 2) del mismo artículo, del texto refundido de la Ley de Contrabando y Defraudación de 11 de septiembre de 1953.

2.º Declarar responsables de dicha infracción, en el concepto de autores, a Atilano Coto Lanza y a Marcos López Méndez.

3.º Declarar que concurre la atenuante tercera del artículo 14 del repetido texto refundido, sin agravantes.

4.º Imponer a los inculcados las siguientes multas: a Atilano Coto Lanza, 1.187,68 pesetas; a Marcos López Méndez, 2.823,84 pesetas; total, 3.991,52 pesetas, multas que representan el duplo del valor de las mercancías intervenidas a cada uno.

5.º Imponerles también el comiso de dichas mercancías y la sanción subsidiaria de arresto, para el supuesto de insolvencia, a razón de un día de privación de libertad por cada diez pesetas de multa, sin exceder de un año, por aplicación de los beneficios concedidos en la Orden del Ministerio de Hacienda de 23 de julio último.

6.º No declarar el comiso del vehículo en que se transportaron las mercancías por aplicación del criterio sustentado por el Tribunal Supremo de Justicia en sentencia de 8 de octubre de 1960.

7.º Conceder premio a los aprehensores.»

Lo que se les notifica para su conocimiento y efectos, advirtiéndoles que contra la anterior Resolución pueden interponer recurso ante el Tribunal Superior de Contrabando y Defraudación, en el plazo de quince días, a partir del siguiente al de la publicación de la presente notificación en el «Boletín Oficial del Estado».

La Coruña, 18 de noviembre de 1963.—El Secretario, Salvador Ubeda.—Visto bueno: El Delegado de Hacienda, Presidente, Gabriel Castro.—8.405.

*RESOLUCION del Tribunal de Contrabando y Defraudación de Madrid por la que se hace público el fallo que se cita.*

Desconociéndose el actual paradero de Juan Llaneras Ferrer y Juan Isern Company, se les hace saber por medio del presente edicto lo siguiente:

El Tribunal Superior de Contrabando y Defraudación en su sesión de Pleno de 4 de octubre de 1963, al conocer el expediente de este Tribunal Provincial número 528 51 por aprehensión de un automóvil «Peugeot», ha acordado dictar el siguiente fallo:

El Tribunal, fallando sobre el fondo del recurso de alzada promovido por Antonio Fernández Muñoz, representado por el Abogado don Francisco Valdelomar Montes, contra fallo dictado con fecha 17 de noviembre de 1963 en el expediente núm. 528 61 por el Tribunal Provincial de Contrabando y Defraudación en Pleno de Madrid, acuerda:

1.º Estimar el recurso interpuesto

2.º Revocar en parte el fallo recurrido y, en su lugar, declarar:

Primero.—Que se ha cometido una infracción de contrabando de mayor cuantía por importe de 120.000 pesetas, comprendida en el apartado dos del artículo séptimo de la Ley.

Segundo.—Que de dicha infracción son responsables en concepto de autores los inculcados Juan Llaneras Ferrer, Gabriel Masanet Roca y Juan Isern Company, sin circunstancias modificativas de su responsabilidad los dos primeros y concurren en el último la agravante número nueve del artículo 15 de la Ley.

Tercero.—Imponer las siguientes sanciones: A Juan Isern Company, multa de 240.000 pesetas, equivalente al séxtuplo de la tercera parte del importe de la valoración del vehículo objeto de la infracción, y a Juan Llaneras y Gabriel Masanet, multa de 186.800 pesetas, equivalente al 4,67 de la misma base, a cada uno de ellos.